

enaviaco@yahoo.com

Cali, septiembre 17 de 2011

****Malas interpretaciones colocaron en entredicho la realización de la temporada caleña**

****Versiones encontradas de Fundación y Sociedad Anónima**

****"Todo debe aclararse de manera total" adelantó un directivo**

(Jorge Iván Ospina, Alcalde de Cali, mediante su cuenta de Twitter, había adelantado el anuncio así : "Dado que las corridas de toros albergan a igual cantidad de personas, y la fragilidad estructural persiste, las mismas no se podrán realizar sino se hacen las intervenciones necesarias.)

El ceder en alquiler la plaza de Cañaveralejo a los organizadores del Mundial de Salsa, y la respuesta conjunta del Consorcio de Plaza y Fundación negando el alquiler y aduciendo que no lo podían hacer por estar haciendo una revisión de estructuras necesarias, llevó al Sr. Alcalde, médico Jorge Iván Ospina a entregar declaraciones a primera hora del viernes a los medios de comunicación, dejando entrever que "si tienen que revisar estructuras de la plaza y por eso no pueden cederla para el Mundial de salsa, también tendrán que revisar los tendidos para las corridas de toros". No afirmó, y eso es necesario dejarlo en claro, que "eso no era inconveniente para realizar las corridas programadas en octubre, noviembre y diciembre"

Pero como en esto no faltan los "mal intencionados" y los que piensan con el deseo, algunos periodistas salieron a afirmar que el burgomaestre "no iba a autorizar las corridas de la temporada". Uno de ellos, ex Gobernador y últimamente enrolado como periodista destacado de Caracol, Gustavo Alvarez Gardazábal en su programa "La Luciérnaga", salió a anunciar, sin

temblarle la voz, “que no habría corridas de toros en Cali”, algo que alabó tras bambalinas otro periodista muy seguramente enemigo de la fiesta brava. El que lo afirmen desde un programa tan prestigioso y escuchado a nivel nacional, hace mucho daño a la fiesta.

Y...¿Por qué se llegó a esto? De acuerdo con declaraciones de Alfredo Domínguez, Presidente de la Sociedad Anónima a uno periodista colega, él convocó al Secretario de Cultura a una reunión con la Junta Directiva de la Sociedad Anónima el día jueves, reunión a la que asistieron el citado encargado de la Cultura y otros miembros de la Alcaldía, pero, esperando que llegara el asesor de las estructuras de la plaza, debieron esperar un tiempo. Finalmente fueron recibidos y se les ratificó la negativa a la solicitud.

En cambio, la Fundación, en cabeza de Eduardo Estela Garrido, Su Presidente, expresó su deseo de facilitar la plaza siempre y cuando se aceptara .la restricción de no ingresar más de diez mil personas cada día y utilizando una manilla de identificación para evitar excederse en el cupo de personas. El motivo es más que claro: la Plaza puede recibir las diez y seis mil personas en una corrida porque el peso está repartido en todos los tendidos y, a pesar de las emociones que puede producir lo que acontece en el ruedo, nunca excede los límites de seguridad establecidos. Y eso ha acontecido desde 1.958 cuando se inauguró la plaza, sin que, luego de más de cincuenta años, se hubiera presentado ningún inconveniente. Teniendo en cuenta lo anterior, la Fundación entregó un comunicado el viernes en que deja claridad al respecto y deja constancia que ofrecieron la plaza en las condiciones mencionadas.

En cambio, con el espectáculo de la Salsa, como parte de los tendidos no se usa porque se ubican la tarima y los elementos del sonido, la gente recarga el peso en el resto de la plaza y si, además, brincan, gritan y se emocionan con la música y el licor, eso puede ser perjudicial para los tensores que siempre han amarrado los tendidos con resultados positivos. Esa es la diferencia aducida y que ha sido mal interpretada (queremos creerlo) por el Sr. Alcalde pero también por periodistas que aprovechan para atacar la fiesta a la que no quieren.

Esperamos que, iniciando la semana, haya oportunidad de reunirse el señor. Alcalde y los Presidentes de Fundación y Sociedad Anónima y se llegue a un acuerdo que zanje, de una vez por todas, este inusitado problema que se creó de un momento a otro y que afecta realmente a la fiesta taurina.

En el programa taurino de Radio Viva de esta tarde, Humberto Botero Jaramillo, Raúl Saavedra y Julio César Quintero, hablarán con Alfredo Domínguez para tratar de llevar más

claridad a este respecto. Será a de cinco y media a siete de la noche por 1.290 de a.m..

Esperamos hacer otro tanto en “Tras la Barrera” de la Red Sonora, (domingo a las siete de la noche por 1.500 de a.m.) y Diego Galvis y Jorge Arturo Díaz en Radio Super (de ocho a nueve por 1.200 de a.m.)